

Freiwillige Werksfeuerwehr Krems. Unter dem Vorsitz des Wehrführers Illmaier hielt die freiw. Werksfeuerwehr Krems am 8. ds. ihre diesjährige Generalversammlung im Vereinslokale Scherabon ab. Nach Begrüßung der 30 erschienenen Wehrkameraden gedachte der Wehrführer mit einem Nachruf des verstorbenen Wehrführers Direktor Ing. Kern. Sodann legte Wehrführer Illmaier die Tagesordnung fest und verlas den Tätigkeitsbericht über das abgelaufene Jahr und die neuen Satzungen des steir. Landesverbandes für freiw. Werksfeuerwehren und Rettungsabteilungen. Weiters gab der Kassaführer Barmüller einen eingehenden Bericht über die Kassagebarung. Auch wurde gemäß den neuen Satzungen und auf Wunsch der Fa. Adolf Ruhmann der bisherige Wehrführer-Stellvertreter Ing. Pießlinger zum Wehrführer ernannt. Dem Wehrführer Illmaier, der sich durch seine unermüdlige Arbeit in der Wehr wertvolle Dienste erworben hat, wurde die Ehrencharge als Wehrführer zuerkannt. U. a. wurde auch der Beschluß gefaßt, am 24. Jänner im Gasthause Scherabon einen Feuerwehrrball abzuhalten. Nach Genehmigung sämtlicher Anträge schließt Wehrführer Ing. Pießlinger mit einem kräftigen „Gut Heil!“ die Versammlung.